

"le meilleur arbitre, la meilleure cour suprême c'est le peuple"

Par julie55, le 21/11/2013 à 16:38

Bonjour j'ai un commentaire de citation de Charles de Gaulle à faire; "le meilleur arbitre, la meilleure cour suprême c'est le peuple". J'ai du mal a établir mon plan, je trouve qu'il est un peu hors sujet :

- I. La séparation des pouvoirs
- ? Montesquieu : création d'une théorie constitutionnelle Séparation des pouvoirs souple, afin d'éviter qu'une seule entité détienne tout le pouvoir entre ces mains, dangereux.
- II. Le paradoxe de De gaulle: L'instauration du conseil constitutionnel par la Constitution de 1958
- ? De Gaulle a créé le Conseil Constitutionnel, sorte de cours suprême composée de membres non élus par le peuple, dépendante des alternances politiques et qui bloque toute modification constitutionnelle...
- ? Impopularité du conseil constitutionnel
- ? Rôle anti parlementaire du conseil constitutionnel
- ? QPC : posée aux citoyens

C'est très confus...

Par Mr. V, le 21/11/2013 à 22:52

La veille pour le lendemain...